

Europäisches Parlament der Menschen mit Behinderungen, 6. Dezember 2017: Stellungnahme von Julien Postiaux

Guten Tag, ich heiße Julien Postiaux.

Ich bin der Präsident von ARC, *Auto-représentants de la région du centre*, in der Provinz Hennegau in Belgien.

Wir sind eine Gruppe von Erwachsenen mit einer geistigen Behinderung.

Heute spreche ich im Namen des BDF. Im BDF gibt es Gruppen von Personen mit Behinderung, die über politische Entscheidungen diskutieren.

Das trifft sich gut, da es für unsere Gruppe wichtig ist, unsere Rechte und Pflichten zu kennen.

In diesem Zusammenhang möchte ich über die Wahlen sprechen, und meine Erfahrungen teilen:

Das erste Mal, dass ich gewählt habe, wusste ich nicht, welchen Kandidaten zu wählen.

Deshalb habe ich wie meine Eltern gewählt.

Ich konnte nicht meine eigene Meinung bilden.

Es ist nicht einfach, sich in den Wahlprogrammen zurecht zu finden.

Ich denke, dass die Politiker zu schnell sprechen. Sie benutzen manchmal Begriffe, die ich nicht verstehe.

Ich habe Freunde, die weder lesen noch schreiben können, und die sich in der Wahlkabine verlieren.

Könnten wir nicht einige kleine Dinge tun?

So könnten die Programme der Kandidaten in leicht lesbarer und leicht verständlicher Sprache erstellt werden.

Das würde nicht nur uns, sondern allen zugute kommen.

Es ist gut, Rechte zu haben. Noch besser ist es, wenn dies uns helfen kann, verantwortliche Bürger in der Gesellschaft zu werden.

Für etwaige Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.
Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.
Ich wünsche Ihnen noch einen schönen Tag.